



概要



当市には同志社大学、同志社女子大学のキャンパスがあることから、「大学のあるまち」としての特色を活かして、地域と大学との連携を進めています。

大学連携の窓口機関として「大学連携ディスカバリーベース」を設置し、市内をフィールドとした教員や学生の研究活動等をサポートしています。

また、同志社大学京田辺キャンパスは、理系学部と体育施設の拠点であることから、その特徴を活かし、子ども向けの理科・スポーツ教室等も開催しています。



【サイエンスアカデミーの様子】

寄附金の使途【事業費 230万円】



- 同志社大学サイエンスアカデミー開催
理工学部の教員による理科の実験教室で、子どもたちの理科への興味・関心を高めるきっかけづくりとして開催
- 同志社大学体育会クラブスポーツコミュニケーション開催
同志社大学生による市内中学生へのスポーツ指導教室（野球、サッカー、ハンドボール教室）
- 京田辺市×同志社大学体育会ラグビー部
市立幼稚園の子ども達が同大学ラグビー場で、ラグビーを通して身体を動かすことの楽しさや集団行動の大切さを身につけることを目的にラグビー部員との交流を実施。



【スポーツコミュニケーションの様子】

寄附額に応じたPR内容 ~寄附への感謝を込めて、貴社をPRします~

【基本メニュー】市のHP、SNS(facebook)、広報紙に貴社名を掲載

【50万円~】 感謝状贈呈+市長と対談



市長からのメッセージ



当市の「大学のあるまち」という特徴を活かして、「大学連携ディスカバリーベース」を中心として、地域と大学の連携を加速させるとともに、子どもたちの学びの充実にもつなげていきます。温かいご支援のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

京田辺市長 **上村 崇**